



PV de la réunion de la CDTT du 11 mars 2015 à ZUTZENDORF

Sujets à l'ordre du jour :

- + Liste de Présence
- + Adoption du PV de la réunion du 10/02/2015
- + Préparation OPEN du 21 et 22 mars 2015
- + Coupe Jeunes du 15 mars 2015
- + Epreuves Fédérales
 - o Fédéraux par Equipes avril 2015
 - o Fédéraux Jeunes mai 2015
- + Point Financier
- + Point Divers

Début de la réunion à 20 H 10.

Jean-Pierre propose de traiter le point OPEN juste avant le point divers et d'expédier les autres points le plus rapidement possible.

LISTE DE PRESENCE

Alfred Moscherosch, Christine Rompel, Mireille Voltzenlogel, Jean-Pierre Voltzenlogel, Catherine Weber, Jonathan Fertig, Raymond Bastian (membre du club accueillant)

EXCUSES : Romain Langowski, Serge Kober, Edith Wendling, Maurice Wendling, Jérémy Walter

ABSENT: Robert Gstalter

La C.D.T.T. souhaite un très bon rétablissement à Edith.

ADOPTION DU PV DE LA REUNION DU 10/02/2015

Le PV est adopté à l'unanimité.

COUPE JEUNES DU 15 MARS 2015

Elle aura lieu à Val de Moder dimanche prochain : il y a 36 équipes inscrites et le début de la compétition est prévu pour 9 heures elle se jouera sur 16 tables, et si tout se passe bien ça devrait se finir pour 17H45 - 18H.

Il y aura 5 séries mixtes dans toutes les catégories, la répartition des équipes est la suivante :
6 équipes de juniors - 8 équipes de cadets - 6 équipes de minimes - 9 équipes de benjamins - -
6 équipes de poussins.

Les équipes juniors, minimes et poussins se joueront en une poule unique de classement.

L'équipe cadets se jouera en 2 poules. L'équipe Benjamin se jouera en 3 poules.

Le P.V. de tirage a été transmis aux clubs.

L'US Egalitaire aurait besoin d'un joueur dans une équipe suite à une absence, Jonathan va vérifier s'il est possible de rajouter quelqu'un de Zutzendorf.

Mireille fait remarquer que par rapport à l'année dernière tout les clubs participent sauf Tricolore Saverne.

EPREUVES FEDERALES

- par équipes

Les 18 et 19 avril 2015 à LONGGLAVILLE 54)

4 équipes de l'Avenir soit 13 joueurs dont 11 pris en charge par la commission et une équipe de Dettwiller et une équipe de l'Amitié qui a été rattrapée parce que Dettwiller n'a engagé qu'une de ses 2 équipes qualifiées.

Nous ne savons pas encore combien d'équipes ont été engagées au total parce que pour le reste de la France il leur reste encore 8 jours pour finaliser les engagements.

Les rencontres se feront avec un maximum de 8 équipes dans chaque division.

- jeunes

Ils auront lieu les 23 et 24 mai 2015 à Mejannes le Clap (30) dans le Gard.

Les engagements sont à retourner pour le 2 avril 2015 et les clubs s'occupent eux-mêmes du transport, des réservations pour les repas et les nuitées, la commission met à disposition des qualifiés un forfait de 90 euros de prise en charge.

L'Amitié Lingolsheim a environ 15 places disponibles dans le bus qu'ils utiliseront pour se rendre dans le Gard et Zutzendorf à 2 places disponibles il y a 49 joueurs potentiellement pris en charge.

Jonathan demande comment ça se passe pour les subventions que les clubs peuvent recevoir des différentes organisations et Jean-Pierre donne des informations sur les subventions « aide à la licence » et la « subvention pour les titres » et explique qu'au vu des prochaines élections toutes les subventions ont été gelées en attente des nouveaux élus. Le budget du Conseil Général (nouveau Conseil Départemental...) sera voté en Avril.

POINT FINANCIER :

Disponibilité 9 447 euros il n'y a rien de spécial à signaler.

PREPARATION OPEN DES 21 ET 22 MARS 2015

- *tournoi à Saverne du 22 mars*

50 inscrits au total ce qui est comparable aux années précédentes mais la CDTT regrette que les clubs ne semblent pas avoir fait d'efforts par rapport à cette manifestation spéciale à l'occasion des 80 ans de la FSGT.

Comme « extérieur » il y aura 4 lorrains + Nicolas GUIGON (de la LATT) et Francis LEIBENGUTH (président de Hardbat France), toujours fidèle à notre tournoi

Il y a 36 inscrits pour les doubles à la mêlée - 12 équipes + des isolés, dans la série « équipes de 3 » des équipes supplémentaires seront formées avec les isolés - 44 inscrits en Hardbat.

Maurice Wendling a reçu les engagements et prépare l'épreuve, c'est Mireille et Jonathan qui assumeront la table d'arbitrage.

Dans le tableau « double à la mêlée » il y a peu de jeunes inscrits, donc il est pris comme décision de tirer les doubles avec un jeune et un adulte jusqu'à épuisement des noms puis les autres seront mis ensemble...pour éviter ainsi que les « jeunes » se retrouvent « ensemble dans une paire ». Il sera fait au mieux pour ne léser personne.

Pour le Hardbat il y aura des poules puis, en sortie de poules une série principale et une série consolante.

Le début de la compétition est prévu pour 9 h 0

- *Pour le samedi 21 mars à l'US Egalitaire :*

Il y a un tractage de prévu dans le quartier une semaine avant le 21, les animateurs devront être présents pour 10 heures ce jour là afin de préparer la mise en place des ateliers.

Un récapitulatif du matériel nécessaire est fait : l'Egalitaire doit prévoir des cercles en carton, des cerceaux, des plots, des séparations, etc.....(nous verrons sur place....)

Des récompenses sont prévues pour le samedi, l'idée étant que chaque participant reparte avec « son petit souvenir », une commande à été faite de 25 tee-shirts, 100 stylos, 100 portes clefs, et 80 broches « 80 ans » faites par la section « bricolage» de l'Avenir Strasbourg.

Pour le dimanche : Il y a des récompenses pour les 4 premiers de chaque série il y aura des coupes, médailles et trophées, toutes les mêmes, dans toutes les séries....

Dans la série Hardbat (consolante) les 4 premiers seront également récompensés par coupe, trophée, et médailles....

.....et des cadeaux souvenirs sous différentes formes pour toutes les séries avec un souvenir à chaque participant.

DIVERS :

Jean-Pierre précise que Catherine Weber a participé, pour la deuxième fois, à la formation « gestionnaire de club » organisée par le PRF Alsace à l'initiative du CD 67 à Strasbourg le samedi 07 mars 2015. Formation qui réunissait 16 personnes et qui s'est bien déroulée.

La première diffusion du film sur la FSGT a eu lieu sur ALSACE 20 et la deuxième partie sera diffusée pour la deuxième quinzaine de mars les dates précises arriveront prochainement.

Il y aura le 1^{er} mai un rallye auto pour les 80 ans de la FSGT et les 40 ans du CD 67 le départ sera donné sur le parking de l'Intermarché à Cronembourg et l'arrivée sera sur le terrain de l'Avenir un repas est proposé sur réservation (kassler, salade de pommes de terre, dessert et un café pour 10 euros) le rallye est organisé par Erwin SCHMIDT, trésorier du CD 67 et un appel aux clubs pour une participation « massive » à été fait.

Il y aura les assises nationales et internationales du sport populaire à Marseille dans la Villa Méditerranée du 14 au 17 mai 2015, sont incrits : 12 bas-rhinois (dont 3 membres de la commission : Mireille, Christine et Jean Pierre) et 3 haut-rhinois donc 15 alsaciens.

Mireille Voltzenlogel demande l'homologation d'un forfait pour la « journée 11 » : lors de la rencontre excellence entre SOGS Avenir Strasbourg 1 et MJC Kirwiller 1, du jeudi 26 février 2015, l'équipe de Kirwiller ne s'est pas présentée à Strasbourg et quand le capitaine de l'Avenir a téléphoné à un responsable de l'équipe de la MJC il lui a été dit : « nous avons oublié la rencontre » l'Avenir ne souhaite pas (re) jouer cette rencontre, depuis cette date l'équipe de Kirwiller ne s'est pas manifestée.....le forfait est donc homologué.

Rendez vous a notre prochaine réunion qui aura lieu le jeudi 16 avril 2015 à l'Avenir Strasbourg.

Le Président
J.P. Voltzenlogel

La Secrétaire de séance
Catherine Weber